
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00043            DEL  05/05/2015 

 

OGGETTO :    POSTEGGI ISOLATI - LINEE DI INDIRIZZO 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 5 del mese di maggio, alle ore 10:55 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe NO  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Giuseppe Corcelli Lorenzo Leonetti Michele Sciacovelli Giuseppe Viggiano  



 

 



 



 

 

 Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

La Ripartizione Sviluppo Economico, MAAB, MOI, Fiera del Levante con nota prot. n.302425 del 
19.12.2014, in atti d’ufficio, trasmise, per le determinazioni di competenza,  la bozza del 
“Regolamento  del piano per il commercio su area pubblica, definizione aree 
concedibili per posteggio isolato”. 

 

Nella seduta Consiliare del 23.02.2015, il Consiglio Municipale, come da proposta 
n.2015/401/00012, in atti d’ufficio, ha deliberato in modo favorevole solo sul Regolamento e non 
individuando alcuna area concedibile per posteggio isolato. 

 

La III C.C.P. nella seduta del 16.03.2015, giusto verbale n. 129, in atti contenuto, si è espressa 
così come segue: “ concorda in pieno sulla iniziativa intrapresa dalla delibera di Giunta in 
merito al blocco del rilascio delle autorizzazioni per paninoteche. Ritiene opportuno, 
inoltre, preservare luoghi e giardini considerati beni monumentali e sottoposti a vincoli 
architettonici da parte della sovraintendenza, da eventuali installazioni  per posteggio 
isolato e nel contempo vuole garantire continuità lavorativa a tutti coloro che per anni, 
hanno svolto l’attività commerciale nel rispetto delle vigenti normative e che sono 
diventati parte integrante del territorio. Per questi ultimi, si potrebbe valutare 
l’opportunità di realizzare un bando ad evidenza pubblica per le realizzazioni di 
chioschi adibiti alla somministrazione di alimenti e bevande. Tali strutture, dovranno 
rispondere ai requisiti previsti nel regolamento per l’arredo urbano, previo parere dei 
beni architettonici, nel rispetto del decoro urbano e del contesto territoriale. 

Si conferma, nel contempo la volontà di preservare il Lungomare nel tratto che va dal 
Castello Normanno svevo fino alla Corte dei Conti nei pressi dei giardini Badeu-powe e 
relative traverse, da rilascio per autorizzazioni di posteggio isolato”. 

 

Che il predetto argomento, iscritto ai lavori della seduta consiliare del 17/04/2015, non fu discusso 
per mancanza del numero legale; 

 

Pertanto, ai sensi della normativa vigente in materia, lo stesso fu posto all’ordine del giorno della 
seduta di Consiglio del 21/04/2015, ma fu ritirato su richiesta per ulteriori approfondimenti;  

 

Allo scopo la Presidente di Municipio convocò apposita Commissione congiunta fra le tre 
Commissioni ordinarie, tenutasi in data 23/04/2015, giusto verbale n. 07, in atti contenuto, ed a 
seguito di ampio dibattito e varie proposte, la predetta Commissione non ha assunto 
determinazioni in merito, demandando al vaglio del Consiglio le determinazioni finali; 

 

Viene concessa  la parola ai vari consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, allegato 
al presente provvedimento; 
 

IL  CONSIGLIO 
 

 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da rendicontazione allegata; 



 

  
VISTO l’art.10 del Regolamento Comunale sul Decentramento Amministrativo; 
 
VISTO il Regolamento Istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 41 del vigente 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo, si è ritenuto di omettere i pareri di regolarità 
tecnica e contabile di cui agli artt.li 49 e 151 del D.Lgs. n. 267/2000 in relazione al contenuto della 
proposta stessa. 
 
Con n. 6 favorevoli  (De Marzo, Zaccaria,  Bozzo, Defrancesco, De Tull io,  
Viscigl ia) ,  n.  4 contrari  (Gri l l i ,  Biancofiore, Battista,  Paparella) e n. 4 
astenuti  (Parisi ,  Impedovo, Posca, Mercurio).   

 

DELIBERA 
 

 
RINVIARE la trattazione ad un prossimo consiglio. 

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.2 (due) :  

-  Linee di indir izzo. Posteggi isolat i ;  

Parla i l  Presidente :  Relat ivamente ai  posteggi  isolat i ,  qualche mese fa,  

espr imemmo un parere favorevole sul  regolamento in generale,  r iservandoci  d i  

espr imerc i  successivamente sul la quest ione posteg gi  isolat i .  Prego consigl iere 

Bozzo.  

Parla Bozzo (P.D.) :  Sono a leggere una nota di  uno dei  component i  del la del  

gruppo del  Part i to Democrat ico, la quale egl i  chiede i l  r invio del  punto,  per poter 

partecipare al la discussione e al la determinazione in meri t o.  I l  consigl iere 

Leonett i  e scr ive a tut t i  i  capigruppo questa nota:  a causa di  impegni personal i ,  

informa i l  Consigl io Municipale che non potrò partecipare al  consigl io 

programmato per i l  g iorno 5 maggio, così come ant ic ipato dal  capogruppo in 

sede di  conferenza dei  capigruppo. Chiede pertanto al  Consigl io,  d i  r inviare i l  

punto al l 'ordine del  giorno, avente a ogget to "posteggi  isolat i " ,  a una nuova 

data, al  f ine di  poter dare i l  personale contr ibuto al l 'argomento sopraci tato,  

rendendo le decis ioni  in  meri to,  largamente condivise. Fi rmato,  Lorenzo 

Leonett i .  Chiedo al  Presidente di  mettere in votazione questa r ichiesta.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Quindi  consigl iere Bozzo, sta formal izzando una r ichiesta di  

r invio? 

Parla Bozzo (P.D.) :  Sì ,  che nasce dal  cons igl iere Leonett i   



oggi assente, ma che io come capogruppo faccio mia.  

Parla i l  Presidente : Allora, c'è una richiesta di r invio del punto  numero 2 

al l 'ordine del giorno. Chi è d'accordo con questa richiesta di r invio, alzi  la 

mano. 6 favorevoli  (De Marzo, Zaccaria,  Bozzo, Defrancesco, De Tull io,  

Viscigl ia) .  Chi vota contro? 4 contrari  (Gri l l i ,  Biancofiore, Battista,  

Paparella).  Chi si  astiene? 4 astenuti  (Parisi ,  Impedovo, Posca, Mercurio).  

Allora, i l  punto è rinviato. Chiedo scusa al pubblico che credo fos se 

interessato a questa vicenda, ma i l  punto è stato r inviato. Prego consigliere 

Posca.  

Parla Posca (F. I . ) :  Accogl iamo questo r invio,  per quanto r iguarda le 

autor izzazioni  del le paninoteche mobi l i ,  però r i tengo fondamentale,  come anche 

la presenza degl i  operator i  in aula,  di  apr i re un dia logo pr ima di  prendere 

quals iasi  decis ione in meri to.  Questo è fondamentale!  Ben venga Leonett i ,  

s icuramente l 'assenza di  Leonett i ,  che è un grosso apporto per tut to i l  consigl io 

e non si  poteva trascurare, però, è fondamen tale che chiaramente,  una 

si tuazione del  genere, che non st iamo par lando di  dover concedere, st iamo 

par lando di  dover consent i re agl i  operator i ,  d i  poter cont inuare  in maniera chiara 

e precisa.  Poc'anzi  ho visto del le let tere,  in cui  vengono chieste del le cabine 

elet t r iche agl i  operator i  del le street - food, paninoteche mobi l i ,  che è una cosa  

inammissibi le!  Perché per chiedere una cabina elet tr ica per una roulot te,  costa € 

3.000, ed è una cosa inaccettabi le per  un operatore di  commercio ambulante. Se 

fosse un operatore commerciale con una postazione f issa, potremmo capir lo.   

Pertanto, invi to che quals iasi  a l t ra decis ione in meri to,  venga confrontata con gl i  

operator i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. Volevo sot tol ineare, che è stata 

convocata una commissione congiunta, un po '  d i  tempo fa ,  e che quindi  queste 

valutazioni ,  potevano essere fat te anche in quel la sede e non oggi . . .  I l  punto 



doveva essere discusso, sono molto  piaciuta del  fat to che questo  punto molto 

del icato e molto importante,  venga r inviato.  D ogni  buon conto,  è andata così .  

Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F. I . ) :  Cara Presidente, i l  d iscorso di  convocare la commissione, le 

commissioni  congiunte, non signi f ica fare un discorso di  maggioranza e 

opposiz ione, è cercare di  t rovare un concordato o confrontars i  in mer i to.  

Siccome nel  vostro st i le è quel lo di  andare a colpi  d i  maggioranza, e non apr i re 

un dia logo, ahimè, mi  dispiace e chiaramente questo  discorso sarà portato 

avant i  a termine, anche in qual i tà di  presidente del la Confesercent i  d i  Bar i ,  per i  

pubbl ic i  eserciz i ,  ta le temat ica non sarà assolutamente sottovalutata,  o tenuta 

sottotono dal  sottoscr i t to,  perché un argomento del  genere, non c 'è stato mai  un 

confronto con gl i  operator i !  Nessuno ha sent i to la voce degl i  oper ator i ,  t ranne 

qualcuno a t i to lo personale,  mentre s i  andava a mangiare un panino, e ha fat to 

una chiacchierata con l 'operatore. E'  g iunto i l  momento,  vis to che vuol  par lare di  

questo regolamento, di  confrontarsi  con gl i  operator i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. Comunque, lo spir i to del la seduta 

congiunta, era quel la di  t rovare una condivis ione, un ' idea comune, da portare 

avant i ,  idea che non è stata trovata, anche perché da parte vostra non è stata 

presa nessun t ipo d i  posiz ione. Pre go consigl iera De Tul l io.Comunque i l  punto è 

stato r inviato,  è inut i le stare a fare commenti !  

Parla De Tull io (P.D.) :  Condivido perfet tamente l 'opin ione del  consigl iere 

Posca, perché r i tengo che questa decis ione, questa scel ta,  g l i  operator i  sono 

fondamental i !  Richiedo che venga fat to un incontro con loro,  perché noi  

dobbiamo capire qual i  sono le loro necessi tà e le loro volontà, pr ima di  poter  

operare,  perché qui  par l iamo di  famigl ie numerose, che vivono di  questo,  e non 

ho assolutamente, non mi prendo ass olutamente la responsabi l i tà ,  d i  decidere 

senza i l  loro intervento. Grazie.  



Parla i l  Presidente :  Sicuramente questa r ichiesta verrà accol ta,  r ipeto che 

poteva essere fat ta anche pr ima, quando in fase di  is t rut tor ia. . .  Ad ogni  buon 

conto,  nessuno vuole negare i l  lavoro a nessuno,  c i  mancherebbe al t ro!  Si  t rat ta 

di  t rovare del le regole,  che in certo senso ott imizzano questo t ipo di  serviz io,  d i  

modo che, perché c 'è anche l ' interesse di  a l t r i  commerciant i ,  dei  resident i ,  

quindi  è una lavoro da fare in  maniera congiunta, perché a questo punto,  

chiamiamo i  comitat i  dei  resident i ,  i  comitat i  dei  commerciant i ,  facciamo una 

discussione a 360° su questo argomento. Prego consigl iere De Marzo.  

Parla De Marzo (Decaro per Bari) :  E'  g iusto come ha detto Cinzia!  Sul  

lungomare, non ci  sono i  commerciant i ,  i  negozi !  Questa gente va da 25 -30 anni  

su queste zone a lavorare! Però, dobbiamo cercare di  a iutar l i ,  perché hanno 

lavorato!  

Parla i l  Presidente :  Grazie Consigl iere.  Passiamo al  punto successivo al l 'ord ine 

del  giorno.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/07/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/07/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 22/07/2015 al 05/08/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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